

3<sup>ème</sup> dimanche de Pâques – A – 26 avril 2020

## **Nous en sommes les témoins**

**Ac 2/14.22b-33** : *Pierre prêche pour la première fois*

**Lc 24/13-35** : *Sur la route d'Emmaüs*

A la porte de l'église, à l'heure de l'Eucharistie qu'elles ont célébré en vérité, deux sœurs espagnoles ont été assassinées, à Bab El-Oued  
[...] Elles ont gagné. Elles ont franchi le seuil. Et nous attendent de l'autre côté.  
[...] Recevoir le message que nous adresse la VIE d'Esther (nous étions du même âge à un an près !) et de Caridad... Pourquoi avaient-elles choisi de revenir en Algérie... c'est notre vocation qui est visée...

cette vocation à la rencontre, au service, à la communion des valeurs et des cultures,

elle fait partie de l'avenir de l'Algérie,

elle fait partie aussi de l'avenir de la foi

[et le lien à saint Augustin, ce maître...]

(*Journal 1993-1996*, pp.116-117, cité dans *Prier 15 jours*, p.82))

La résolution impossible, oui, je l'ai prise :

reçue de Toi.

Amour qui m'oblige :

Ceci est mon corps : donné.

Ceci est mon sang : versé.

Qu'il m'advienne selon ton mot,  
que ton geste me traverse.

Et cette résolution – la tienne : me dépasse  
infiniment [...]

Résolution plus forte que la mort.

(*Journal 1993-1996*, p.30. Cité dans *Prier 15 jours* p.48)